市场越跌，机会越大
——2015年9月给少数派求是1号投资者的一封信
 
A股2015年经历了大幅波动，自6月15日以来，A股市场迎来大跌，截止9月15日市场经历了两轮快速的深度调整。此次下跌速度快，幅度大都是全球资本市场历史中罕见的。整三个月时间，上证综指下跌了41.83%，创业板指数下跌53.91%。
截止到9.15日，少数派求是1号净值为0.988元，目前仓位很低。

这三个月来我们较好的对应了这次股灾，回避了这次大跌的风险，而且目前的仓位较低，为将来的获利打下了坚实的基础。
对于未来市场的看法，我们觉得不需要悲观。中国有大量的人口基数，基本的衣食住行的需求会带来很多好的变化，有些行业和公司会给投资者带了很多机会。未来的流动性我们也不必太担心，长期的宽松状态还是可以持续的，中国的准备金率依然很高，有很大的释放空间。最重要的第一点，市场已经跌到这个位置，万得全A指数从6月份最高点已经跌了50%以上，而同样是大熊市的2008年，万得全A 指数跌了63%，对比而言，指数最大的一波跌幅已经过去。等9-10月份配资大部分清理完成后，随着市场风险的近一步释放，未来会机会大于风险。

未来我们依旧看好消费，看好科技和商业模式的创新。传媒行业，医疗服务行业，旅游行业，都保持了较好的增长，也有些公司有着很不错的变化，从较长的期限看投资这些行业里一些优质的公司都会有不错的收益。传媒行业中，我们观察到越来越多的年轻人喜欢看网络剧，带动了整个电视剧行业发展，很多内容和平台服务商都会有积极向上的变化，优秀的公司提高了市场占有率，在竞争中获取了更好的盈利能力。医疗服务领域也有很多可喜的变化，更优质的创新药物提高了治疗能力，更好的医药商业模式提高了医疗保障能力，这些都在各个方面提高大众的生活水平。同样，互联网正改变着各个行业，效率的提高会改变很多行业的商业模式，使得行业重新焕发出新的增长动力。

越大跌，我们未来的机会越多，未来我们能给投资者带来更好回报的可能性越大。风雨终会过去。希望我们一起稳步向前。
 
少数派投资
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